



PRE TOUR JMJ SEÚL

11 días y 10 noches

EXTENSIÓN PASOS DE LOS MARTIRES

FECHAS:

Del 23 de julio al 2 de agosto 2027

DÍA 1: SEÚL

Llegada y recepción por el guía acompañante. Alojamiento y cena.

DÍA 2º: SEÚL

Desayuno. Salida para realizar nuestra visitas de peregrinación, nos sumergiremos en la extraordinaria historia de la Iglesia Católica Coreana con una peregrinación a pie por la "Ruta de la Buena Nueva" en el centro de Seúl. Comenzaremos el día con una visita a la Catedral de Myeongdong, sede del Arzobispo de Seúl. Continuaremos hacia lugares de gran importancia histórica católica, incluyendo las casas de Juan el Bautista Yi Byeok y Thomas Kim Beom-u, así como la Iglesia Católica de Jongno. Después del almuerzo, recorreremos la "Ruta de la Vida Eterna", visitando el lugar de la beatificación de 124 mártires coreanos, el Museo Histórico del Santuario de Seosomun y el Santuario de Yakhyeon. Por la noche, regresaremos a nuestro hotel para cenar y pasar la noche.



DÍA 3º: SEÚL

Después del desayuno, recorreremos la Ruta de la Unidad, siguiendo los pasos de los mártires católicos coreanos. Comenzaremos en el Santuario de los Mártires de Danggogae y continuaremos hasta el Santuario de los Mártires de Saenamteo. La mañana culminará con un momento de oración y reflexión en el Santuario de los Mártires de Jeoldusan, donde se conservan las reliquias de 27 santos.

Por la tarde, visitaremos el Palacio Gyeongbokgung, palacio real de la dinastía Joseon, y la Aldea Hanok de Bukchon, un encantador lugar rico en cultura tradicional coreana. Regresaremos al hotel para cenar y pasar la noche.

DÍA 4º: SEÚL - GWANGJU - SEÚL

Después del desayuno, realizaremos una excursión de un día a Chon Jin Am, cuna del catolicismo coreano. Reflexionando sobre la vida de los mártires coreanos, recorreremos el Vía Crucis y exploraremos los serenos jardines de este importante santuario. Nos reuniremos para orar y reflexionar espiritualmente antes de disfrutar de tiempo libre para caminar y descubrir los tranquilos alrededores. Regresaremos a nuestro hotel en Seúl para cenar y pasar la noche.

DÍA 5º: SEÚL - ANSEONG - DANGJIN - ASAN - CHEONAN

Después del desayuno, dejaremos el hotel y viajaremos a las afueras de Seúl hasta el cementerio de Mirinae, donde reposan los restos de San Andrés Kim Taegon. Allí dedicaremos un tiempo a la oración y la contemplación. Continuaremos hacia la catedral y el pueblo de Solmoe, lugar de nacimiento de San Andrés Kim Taegon, el primer sacerdote católico coreano. Finalizaremos el día con una visita a la iglesia católica de Gongseri, famosa por su impresionante fusión de arquitectura coreana y occidental y su importancia histórica como lugar de martirio de 32 personas. Finalmente, nos dirigiremos a Cheonan para registrarnos en el hotel, cenar y pasar la noche.

DÍA 6º: CHEONAN - SEOSAN - CHILGOK - DAEGU

Después del desayuno, comenzaremos el día en el Santuario Internacional de Haemi, un homenaje a innumerables mártires católicos anónimos, con tiempo para la oración y la exploración. A continuación, nos dirigiremos a la Abadía de Waegwan de la Orden de San Benito, donde tendremos la oportunidad de unirnos a la comunidad benedictina en oración. Continuaremos hacia Daegu y nos registraremos en nuestro hotel para cenar y pasar la noche.

DÍA 7º: DAEGU

Comenzamos la mañana con una visita al barrio católico de Namsan-dong en Daegu, donde tendremos tiempo para orar en la iglesia de Seongmodang y visitaremos la catedral de Daegu. Despues, nos dirigiremos al santuario de los mártires de Hanti, donde participaremos en una Hora Santa de reflexión y realizaremos una caminata en el tranquilo entorno montañoso. Regresaremos a Daegu para pasar la noche.



DÍA 8º: DAEGU - BUSAN

Partimos de Daegu y viajamos al sur hacia Busan, la segunda ciudad más grande de Corea y una vibrante metrópolis costera. Comenzamos con una emotiva visita al Cementerio Memorial de la ONU, un lugar solemne que honra a los caídos en la Guerra de Corea. A continuación, visitamos una iglesia católica local, la Catedral de Namcheon, para orar y conectar espiritualmente. Por la tarde, exploramos la animada y artística Aldea Cultural de Gamcheon, donde coloridas casas bordean las laderas en un laberinto de callejuelas y murales. Concluimos el día con una cena en un restaurante local, disfrutando de una auténtica barbacoa coreana. Finalmente, nos registraremos en nuestro hotel para pasar la noche.

DÍA 9º: BUSAN - SEÚL

Después del desayuno, comenzaremos con una visita a la calle católica de Busan, donde se encuentran iglesias históricas y monumentos que resaltan la herencia católica de la región. A continuación, disfrutaremos de un paseo panorámico a bordo del teleférico Haeundae Sky Capsule, que ofrece vistas panorámicas de la costa de la ciudad. Por la tarde, abordaremos el tren de alta velocidad KTX y regresaremos a Seúl. Tras un tiempo para relajarnos o explorar la ciudad, nos reuniremos en nuestro hotel para cenar y pasar la noche.



DÍA 10º: SEÚL - ZONA DESMILITARIZADA - YEONCHEON - SEÚL

Después del desayuno, nos dirigiremos a la Zona Desmilitarizada (DMZ) en el Observatorio de la Paz de Ganghwado, donde obtendremos una perspectiva única de la división entre Corea del Norte y Corea del Sur. Exploraremos los dólmenes de Ganghwado, declarados Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, que albergan antiguas tumbas megalíticas. Tras el almuerzo, visitaremos la Casa de Retiros Agustina en Yeoncheon para un momento de oración y reflexión. Regresaremos a Seúl para cenar y pasar la noche.



DÍA 11º: SEÚL - SUWON - SEÚL

Después del desayuno, haremos una excursión de un día a Suwon para explorar la magnífica Fortaleza de Hwaseong, Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO y uno de los mejores ejemplos de la arquitectura militar de finales de la dinastía Joseon. Pasearemos por las murallas de la fortaleza y participaremos en una actividad cultural tradicional, como tiro con arco, vestirnos con un hanbok o una ceremonia del té coreana. Tras el almuerzo en un restaurante local, visitaremos una iglesia en Suwon para orar y reflexionar. Regresaremos a Seúl para nuestra cena de despedida y pasar la última noche.



COREA EXPRESS

7 días y 6 noches

DÍA 1: SEÚL

Llegada a Seúl, capital de Corea del Sur. Traslado en bus privado al hotel. Alojamiento.

DÍA 2: SEÚL

Alojamiento y desayuno. Empezamos nuestra visita a esta maravilla de Asia Oriental. Gwanghwamun es la entrada principal del Palacio Gyeongbokgung, levantada en 1935 por Traejo, el primer emperador de Joseon. El Palacio Deoksugung, famoso por su sendero elegante con muro de piedra, es el único que se erige junto a cconstrucciones modernas, que añade singularidad al paisaje. El Palacio Changdeokgung preserva el estilo arquitectónico de la Dinastía Joseon. El jardín posterior, Huwon, utilizado por el monarca como lugar de descanso tiene árboles de 300 años, un estanque y un pabellón organizados en forma armoniosa con la naturaleza misma. Terminamos visitando la famosa Torre de Seúl, conocida también como la mejor torre de Asia, hoy luce un nuevo look magnifico, después de su remodelación en el 2005.



DÍA 3: SEÚL

Alojamiento y desayuno. Dia libre a su disposición, para seguir descubriendo la ciudad por su cuenta o realizar alguna excursión opcional.

DÍA 4: SEÚL - BUSAN

Desayuno. Salida a la estación para tomar el tren KTX con destino Busan. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 5: BUSAN

Alojamiento y desayuno. Visita de medio dia con guia privada en la ciudad de Busan, la segunda ciudad más poblada de Corea del Sur después de Seúl, situada en el sureste de la península. También cuenta con el puerto más grande de la nación. La ciudad es conocida por sus playas y aguas termales, podremos visitar: Haedong templo Yonggungsa (la mayoría de los templos budistas en Corea se encuentra en la montaña, pero este fue construido en la costa, en el nordeste de la ciudad) construido en 1376 y restaurado en 1970. En abril, cuando los cerezos están en flor, es uno de los lugares más bellos de Busan. Cerca a 40 pasos s encuentra una escalera y sus alrededores que han sido restaurados para satisfacer las dramáticas condiciones de los refugiados de la guerra de Corea durante los años '60. Hoy en día se ha convertido en un importante punto de interés cultural y la ubicación de muchas películas y series de televisión de Corea. Yongdusan Park y Torre de Busan - Yongdung Park, situado en la colina sobre Nampo dong, cuenta con la estatua en memoria de las víctimas de la Guerra de Corea, un templo budista, un reloj floral y la torre de Busan donde se puede disfrutar de una visita impresionante de la ciudad. Gamcheon Cultural Village, durante la Guerra de Corea este lugar fue pensado para dar cabida a los refugiados. Más tarde fue restaurado y las calles y las escaleras están llenas de casas de colores, galerías de arte, áreas reservadas para los niños y cafés hasta la declaración de área de Gamcheon "aldea cultural" por el Ministerio de Cultura de la República de Corea. Y por ultimo Jagalchi, el mayor mercado de pescado, donde podrá probar los diferentes platos, en alguno de sus variados restaurantes. Resto del día libre.



DÍA 6: BUSAN - SEÚL

Desayuno. Traslado a la estación de tren KTX con destino Seúl. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 7: SEÚL

Desayuno. A la hora indicada traslado en coche privado al aeropuerto.



¡ENTRE SIÚ Y TOKIO!

7 días y 6 noches

DÍA 1: SEÚL

Llegada a Seúl, capital de Corea del Sur. Traslado en bus privado al hotel. Alojamiento. Hoy en día, Seúl es considerada una ciudad global, resultado de una explosión de crecimiento económico conocido como el Milagro del río Han, que transformó las cenizas producidas por los bombardeos de la Guerra de Corea en la cuarta economía metropolitana del mundo con un PIB de 773 900 millones de dólares estadounidenses, sólo por detrás de Tokio, Nueva York y Los Ángeles. Con unos 10 millones de habitantes en la ciudad propiamente dicha, y 24,5 millones en toda el área metropolitana, que incluye el puerto de Incheon y la provincia de Gyeonggi, es la segunda área metropolitana más grande del mundo, por detrás de Tokio, y la quinta ciudad más grande después de Tokio, Ciudad de México, Nueva York y Bombay. En 2012, las Naciones Unidas situaron la calidad de vida de Seúl por encima de ciudades como Nueva York, Londres o Melbourne, y por debajo de Tokio o París.

DÍA 2º: SEÚL

Alojamiento y desayuno. Empezamos nuestra visita a esta maravilla de Asia Oriental. Gwanghwamun es la entrada principal del Palacio Gyeongbokgung, levantada en 1935 por Traejo, el primer emperador de Joseon. El Palacio Deoksugung, famoso por su sendero elegante con muro de piedra, es el único que se erige junto a ccontrucciones modernas, que añade singularidad al paisaje. El Palacio Changdeokgung preserva el estilo arquitectónico de la Dinastía Joseon. El jardín posterior, Huwon, utilizado por el monarca como lugar de descanso tiene árboles de 300 años, un estanque y un pabellón organizados en forma armoniosa con la naturaleza misma. Terminamos visitando la famosa Torre de Seúl, conocida también como la mejor torre de Asia, hoy luce un nuevo look magnífico, después de su remodelación en el 2005.

DÍA 3º: SEÚL

Alojamiento y desayuno. Dia libre a su disposición, para seguir descubriendo la ciudad por su cuenta o realizar alguna excursión opcional.

DÍA 4º: SEÚL - TOKIO

Desayuno. A la hora indicada traslado en coche privado al aeropuerto. Llegada a Tokio, traslado al hotel en servicio regular y alojamiento.



DÍA 5º: TOKIO

Alojamiento y desayuno. Visita panorámica de la ciudad incluyendo el Palacio Imperial, el Templo de Asakusa Kannon con su arcada comercial "Nakamise", el Santuario Sintoísta de Meiji y la famosa zona de Ginza, donde terminaremos la visita. Resto del día libre.

DÍA 6º: TOKIO

Alojamiento y desayuno. Dia libre a su disposición para disfrutar de la ciudad por su cuenta.



DÍA 7º: TOKIO

Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto. Fin de los servicios.



K-POP TOUR

6 días y 5 noches

DÍA 1: SEÚL

Llegada al Aeropuerto Internacional de Incheon. Encuentro con el guía local y traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 2º: SEÚL

Desayuno. Empezamos nuestro recorrido por Seúl con una visita al Palacio Gyeongbokgung, donde BTS realizó una actuación especial para The Tonight Show en el Salón Geunjeongjeon. Un escenario cargado de historia, que en tiempos pasados albergaba ceremonias de estado durante la dinastía Joseon. Seguimos con una panorámica del Palacio Changdeokgung y el Templo Jogyesa, antes de adentrarnos en la bulliciosa atmósfera del Mercado Gwangjang, famoso por su comida callejera: mayak gimbap, nokdujeon, tteokbokki o incluso las delicias favoritas de BTS como hotteok y sotteok. Por la tarde visitamos Insa-dong, con su calle repleta de casas de té, galerías y tiendas tradicionales, y después Myeongdong, epicentro del shopping coreano. Finalizamos con una parada en Star Avenue (Lotte Duty Free), donde viviremos la experiencia multimedia de la cultura pop coreana. Regreso al hotel y alojamiento



DÍA 3º: SEÚL

Desayuno. Hoy nos enfocamos en el universo del K-Pop con una visita a Gangnam. Paseamos por la famosa K-Star Road en Cheongdam-dong, donde las Gangnam Dolls representan a grupos como BTS, EXO, Super Junior, entre otros. Tiempo libre para almorcizar: quizás te anime a probar 'Yoojung Sikdang', el restaurante donde BTS solía comer en sus inicios. Por la tarde nos dirigimos a la animada calle de Itaewon para visitar la tienda Line Friends, donde encontraremos artículos y personajes de BT21.



DÍA 4º: SEÚL - BUSAN

Desayuno. Salida en tren hacia Busán, la segunda ciudad más grande del país, situada a orillas del mar. Esta moderna metrópolis también es la ciudad natal de Jimin y Jungkook. Visitamos el Templo Bulguksa, el Parque Yongdusan con su famosa torre, y los mercados Jagalchi y Gukje, puntos clave del alma comercial y marinera de la ciudad. Traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 5º: BUSAN - SEÚL

Desayuno. Visita a la colorida aldea de Gamcheon, famosa por sus murales y vistas panorámicas, donde también encontraremos homenajes a Jimin y Jungkook. Tarde libre para explorar, hacer compras o realizar actividades opcionales. Alojamiento.



DÍA 6º: SEÚL

Desayuno y check-out. Traslado al Aeropuerto Internacional de Incheon para tomar el vuelo de regreso.